

**Article paru dans le Courrier Cauchois
du 4 mai 2018**

Repas du CCAS

La tradition respectée !



Il fait bon se retrouver entre amis et voisins

Ce mardi 1^{er} mai, le CCAS de Grainville-la-Teinturière invite traditionnellement les aînés de la commune à partager un copieux repas, ils étaient donc 99 de plus de 65 ans (en plus de leurs conjoints) à se retrouver à la Salle Cauchoise, où leur était réservé un bon repas. Jean-Louis Chauvensy conseiller départemental présent à l'apéritif a souhaité à l'assistance un bel après-midi, dans la convivialité et

la bonne humeur.

René Vimont, maire, s'est inquiété des actes de vandalisme d'individus qui se plaisent à casser et mettre le feu à des bâtiments municipaux nuisant ainsi à la sérénité du village. L'édile n'a pas manqué de conclure en se félicitant de la réussite de la nouvelle halle qui illustre bien les constructions cauchoises traditionnelles.